

ということで選任をし、議会の同意を得たところである。今回の問題は、私同様に深く反省し、处分を含めて慎重に検討した。ただ、副町長は一般公務員と違い、副町長を処分することは町政の進展に関わる重要な時期であるので、慎重に判断して今回の処置とした。

【副町長を解任する考え方】

【答】 今回のことは、我々の不徳、不注意であり、深く反省をしていな。ただ、そのことで、浦田副町長を罷免するという考え方ではない。皆さんからご注意、ご指摘をいただきながら、最終的な判断は、後ほど提案をしている処分で今回の私たちの間違いを皆さん方に改めて報告し、ご理解をいただきたいと考えている。

【問】 他町にも責任分担を求めているが、町長自身の問題ではないのか？

【答】 もちろん私自身の問題であり、責任の転嫁をするつもりはない。

【問】 辞任する決意はないか。

【答】 今の時点で辞任するという気持ちはない。責任の取り方はいろいろあると思うので、引き続いで町民の皆様方にご迷惑をお掛けしたことについて深くお詫び申し上げると同時に、適正に行動できるよう反省し、今後の行政に関わらせていただければと思つてゐる。

【問】 特別職の退職金の支給について、現状、経過の説明を求める。

【答】 当町のように事務組合に委託

をしている団体は、組合条例に基づいて執行しており、最終的には組合議会に諮ることになる。その前段として一部事務組合を組織している愛媛県下の6市9町および宇和島地区広域事務組合などそれぞれの議会の議決が必要となることから、現在市町などの一部の職員が組合を脱退する場合における構成団体等に与える影響や手続き等について、調整協議を行うとともに、制度等慎重に精査をしながら、対応している。当町としては、今後とも引き続き組合を構成する団体との協議を図りながら、住民の方々にも十分ご理解をいただき、何よりも十分ご理解をいただけの退職金制度のあり方について協議、検討をしていきたいと考えていてる。

【問】 昭和59年の「宇和島市及び北宇和郡内町村による消防相互応援協定」は、合併した現在も有効か。

【答】 合併後、協定内容の見直しと合わせて、再度新たな市町間で締結すべきとの考え方のもと、協議調整をしていたが、平成17年度に愛媛県が主体となり、合併前の「愛媛県消防広域相互応援協定」を見直し、全市町の同意のもと平成18年3月1日に新たな「愛媛県消防広域相互応援協定」が締結されている。この協定では、県下の全市町が相互に応援体制を構築する旨を明確に規定しているので、これにより、「宇和島市及び北宇和郡内の町村による消防相互応援協定」は「愛媛県消防広域相互応援協定」に包括されることになったところである。

【問】 防災点検の日は設置されているか。

【答】 町が統一して「防災点検の日」を設定するのではなく、各自主防災組織が自主的に設定することとなつてている。具体的には、各自主防災組織が地区の住民に対し、防災に対する正しい知識や防災思想の普及を図るために、町と連携して「自分たちの地域は自分たちで守る」という精神のもと、災害等発生に備えることを目的として、平

常時において諸活動を行なうために制定している。現状は、20箇所の自主防災組織で、「防災点検の日」を定めているところはないが、必

【問】 鬼北町防災の日を定め、消防団と合同訓練を実施してはどうか。

【答】 自らの生命と財産を守るという意識を醸成するために、更是住民全てが災害に備えるという危機管理上からも、検討する価値があると考へていて。消防委員会および消防団並びに自主防災組織等の代表者と設置に向けた協議・検討をしていきたい。

【問】 保育料金について

【問】 町独自の保育料徴収基準を作り、保護者の経済的負担の軽減を図るべきではないか。

【答】 町では、国の基準に準じ算定しているが、階層については、さらには細分化して18段階とし、階層による保護者の負担を平準化し、負担の緩和、公平な算定に努めている。また、今年度から、3人以上入所している世帯は、3人目の保育料を、基準額の50%としているところ、10%に改正し、保護者の負担の軽減を図っている。8月現在の入所児童の平均保育料は、2人以上入所の減額保育料も含むと、3歳未満児が2万1千円、3歳以上が2万2千5百円となつて